



だいき

令和7年
6月20日
NO. 3

ふるさとを愛し、一人一人が輝く子どもの育成 ～夢に向かって、みんなでチャレンジ～

一致団結し、百花繚乱に輝いた運動会

5月24日(土)に、運動会を行いました。運動会前の1週間は、雨が降ったり暑くなったりと不安定な天気の中で練習していましたが、当日は雨の心配もなく、子どもたち一人一人が精一杯の力を発揮することができました。

「行事の中で子どもは育つ」という言葉通り、運動会に向けての取り組みの中で、子どもたちの成長が見られました。1・2年生は高学年の動きを見て行動するようになり、応援の声もだんだん大きくなりました。3・4年生は、自分たちで声をかけ合って整列したり応援したりと、5・6年生に頼らずに行動するようになりました。5・6年生は、応援歌や振り付けを考えたり、競技の練習が終わると作戦を立て直したりして、時間を見つけて行動する積極性が見られました。「一致団結」「百花繚乱」という今年のスローガンに向かって、声のかけ方を考えたり下級生の手本になる行動を心がけたりして、リーダーシップを発揮するカッコいい姿を見せてくれました。運動会当日は、百人以上で歌っているような「ゴーゴーゴー」の元気な歌を皮切りに、創立150周年記念で始まった「三重塔リレー」や、新種目の「棒取り合戦」にもチャレンジしました。よく考え、やさしい気持ちで接する姿や、競技や応援に粘り強くチャレンジするたくましさがたくさん見られ、一人一人が自分らしく輝く運動会になりました。

朝早くから、PTA役員の方々にご協力いただき、そして、来賓の方々に見守っていただき、子どもたちは、競技も応援も精一杯がんばっていました。ご声援、ご協力くださった保護者・地域の皆様、どうもありがとうございました。



全戸草取り



運動会を前に、5月8日(木)陵西学区の用務員さんの共同作業で、グラウンドのレーンロープの補修・張替をしてもらいました。また、5月18日(日)早朝作業で、醒醐地区の皆様よりグラウンドの草取りを行っていただきました。きれいになったグラウンドで、子どもたちが思いっきり運動することができました。ありがとうございます。

体験とチャレンジ

初めての体験は誰でもドキドキするものです。でも、「やってみよう」とチャレンジし、体験を繰り返すことで、できることが増えていきます。学校でも家庭でも地域でも、子どもたちのチャレンジを温かく見守り、励ましながら、心も体もたくましい醍醐っ子を育てていきたいと思っています。

マコモダケ栽培

3・4年生は、総合的な学習で「地域の食」について調べています。その一つとして、昇降口前にマコモダケを植えました。観察しながら、新しい気づきを大事にしています。



動物とのふれあい



1・2年生の校外学習で、谷地の動物園に行きました。間近で生き物を見たり触ったりと五感を使うことで、豊かに感じる心が育ちます。

租税教室



5・6年生は、租税教室で、税金について教えていただきました。1億円のレプリカを持ち、子どもたちは、改めて税金の重みを感じていました。

リコーダー講習会



3・4年生はリコーダー、1年生は鍵盤ハーモニカの扱い方や演奏の仕方について、外部講師から教えていただきました。真剣に話を聞き、新しいことにチャレンジする気持ちが、姿勢や態度に表れていました。

7月の主な行事予定

- 10日(木) 日和田弥重郎花笠田植踊を学ぶ会
- 11日(金) 校外学習(3・4年)
- 23日(水) 授業参観(水泳)
PTA親子研修会
- 24日(木) 着衣泳(予定)
- 25日(金) 1学期終業式
- 26日(土)～8月20日(水) 夏季休業

ありがとうございます

○佐藤 清さん(日和田)より、いつもきれいな花をいただき、玄関に飾らせていただいております。明るい気持ちで1日をスタートできます。